

◎ 神戸小学校で収穫体験

立派なサツマイモが採れました！

9月29日、西条市青年農業者協議会が神戸小学校の3年生を対象に収穫体験イベントを開催。収穫したサツマイモは神戸小学校に提供されるほか、市内イベントへの出店や、ときめき水都市で販売されているタルトにも使用される予定です。



待ちに待った収穫体験の喜びに笑顔があふれる児童たち

◎ 神拝小学校でアサヒグループジャパンの環境授業

「ECO×楽しく」SDGsに取り組もう

9月28日、当市と包括連携協定を結んでいる「アサヒグループジャパン」が神拝小学校の4年生約120人を対象に環境授業を開催。児童はプラスチックのごみ問題や気候変動による影響について学び、最後にはごみ分別を楽しく行うアイデアを出し合いました。



自分たちができるECO活動を真剣に考える児童たち

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎ サウンドテーブルテニスで全国大会出場

音を頼りに打ち返し、勝利を目指す

予選会を勝ち抜き、「特別全国障害者スポーツ大会『燃ゆる感動かごしま大会』サウンドテーブルテニス競技」への出場権を獲得した高橋桜流選手が大会前に市役所を訪問。「優勝を目標にがんばりたいです」と大会への意気込みを語りました。



サウンドテーブルテニスとは視覚障がい者が行う卓球競技です

◎ 次世代育成支援スポーツ事業

トップアスリートと一緒にスポーツ

次世代を担う子どもたちを対象に、トップアスリートを講師に招いて、スポーツ教室を開催。10月1日には櫻井由香先生と富士田裕大先生を迎えて「バレーボール教室」、10月9日には村上新一先生を迎えて「ソフトテニス教室」を開催しました。



バレーボール教室。櫻井先生からレシーブの基礎を学びました